

« L'heure de la conversion semble avoir sonné pour ces malheureux enfants de la prairie ou des bois ; chaque jour des païens demandent le baptême pour leurs enfants ou pour eux-mêmes.

« Si j'avais encore douze missionnaires, a-t-il ajouté, je pourrais les préparer immédiatement à l'évangélisation des sauvages. »

Le compte-rendu du pro vicaire apostolique du Su-tchuen occidental, Chine, accuse, pour l'année qui vient de s'écouler : 32,000 enfants de païens, ondoyés à l'article de la mort, 1,560 d'adultes, 25,000 communions pascales et 36,000 communions annuelles.

18 missionnaires et 18 religieuses de la Société des Missions Africaines de Lyon, ont quitté la France, dans les derniers mois, pour la côte de Bénin, le Dahoméy, et les préfectures du Niger, du Delta Egyptien et de la côte d'Or.

Huit missionnaires de la Société de Marie se sont embarqués à Marseille, le 3 novembre, à destination de l'Océanie.

Du mois de janvier au mois d'août, vingt-sept sœurs de la Congrégation Saint-Joseph de Cluny, sont parties pour diverses missions.

Le 3 novembre, six religieuses de Notre-Dame des Missions, dont la Maison-Mère est à Lyon, se sont embarquées pour la Nouvelle-Zélande.

Ces chiffres démontrent que la France ne cesse pas d'être une pépinière d'apôtres.

L'antipape Luciférien

On est généralement sous l'impression que Adriano Lemmi est juif. Il n'est cependant pas juif de naissance. Il est né catholique, il a été baptisé, et il s'est fait juif par haine du catholicisme, en 1846, à Constantinople.

Voici son extrait de baptême, que nous empruntons à la *Croix de Reims* :

« Archives de la cathédrale de Livourne. Il est attesté par moi soussigné curé de la cathédrale, que du Livre des Baptisés en l'année 1822, il résulte que le jour du 30 avril 1822, naquit : « Joseph-Antoine-Adrien-Léonidas, (fils) de monsieur Fortuné « (fils de monsieur Jacques-Esprit Lemmi) et de madame Thérèse « (fille de monsieur Gaëtan Merlini), mariés, de Livourne ; il fut « baptisé le jour du 2 mai 1822 ; et fut parrain : monsieur Ni- « colas Lemmi.

« (Signature de M. l'abbé Pietro Boccaci, vicaire de la cathédrale, préposé aux archives.) »

Il est donc doublement renégat.